
第１回 学校運営協議会 議事録 
 

                                                          令和４年４月１５日 

                                                          司会 副会長    

 

 

１ 委嘱状交付 

 

２ 市川会長あいさつ 

  ・新メンバーも加わり今年度もよろしくお願いします。 

・今年度も戸一小のためにＣＳメンバーで知恵を出し合っていきたい。 

 

３ 自己紹介 

 

４ 議事 

 

 （１）戸田市学校運営協議会規則第８条関係について    

     （令和４年度計画について） 

  

     ①令和４年度 学校経営方針について  （校長） 

     ・今年度も前校長の取組を更に前進させ、地域に誇れる戸一小にしていく。 

     ・令和の日本型学校教育の構築に向けて、ＩＣＴ活用を更に進め、個別最適

な学び、協働的な学びの実現を図っていく。 

     ・ＰＢＬ型学習をさらに加速させていくため、ＣＳの力を借りたい。 

    ②年間行事予定について  （主幹教諭） 

 

    ③教育課程について  （主幹教諭） 

 

    ④学校予算・施設設備管理・補助金について  （教頭） 

 

 （２）学校運営協議会規則会則・報酬に関する条例について （教頭） 

 

 （３）特色ある教育活動について （主幹・教頭） 

    ・今年度は研究発表の年である。ＰＢＬの中で「ひびサポ」を中心に保護者や 

地域の人材と関わりながら学びを深めていく。本物に関わる機会を増やし、

本校の特色を前面に出していく。 

 （４）福田先生講評 

    ・戸一小のＣＳから戸田市に発信していってほしい。 

    ・戸田ＣＳVer２の実現に向けて戸一小のＣＳの更なる発展に期待している。 

 

 


